



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 22. November 2021

Der Kantonsrat hat ein Postulat der FDP zum Potential von Seil-, Hoch- und Hängebahnen an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 207/2021](#)). Dieser hatte sich bereit erklärt, es entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat das Bauprogramm der Staatsstrassen für die Jahre 2022-2024 zur Kenntnis genommen ([5767](#)).

Der Kantonsrat hat ein Postulat als erledigt abgeschrieben, mit dem eine Neuausrichtung des Zürcher Fluglärm-Indexes (ZFI) gefordert wurde ([5653](#)).

Der Kantonsrat hat ein Postulat als erledigt abgeschrieben, mit dem eine ausreichende Versorgung mit ZVV-Verkaufsstellen gefordert wurde ([5672](#)).

Der Kantonsrat hat dem Objektkredit für den Bau von Veloverbindungen und einer Busspur im Zusammenhang mit dem Bau des Brüttenertunnels zugestimmt ([5650](#)). Der Kredit unterstand der Ausgabenbremse. Das nötige Quorum von 91 Stimmen zur Lösung der Ausgabenbremse wurde mit 164 Stimmen erreicht.

Der Kantonsrat hat vom Regierungsrat mit 85 zu 81 Stimmen einen Ergänzungsbericht zu einem dringlichen Postulat zur Zürichsee-Uferwegplanung verlangt ([5652](#)). Der Regierungsrat hat nun ein Jahr Zeit, diesen vorzulegen.

(sda)